

Le Venezuela promet des alliances stratégiques dans le secteur pétrolier



Caracas, 6 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé que son pays promet le renforcement d'alliances commerciales dans le secteur pétrolier pour neutraliser les sanctions économiques imposées par les États-Unis.

Au cours d'une rencontre qu'il a eue hier à Caracas avec des travailleurs de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela, Nicolás Maduro a mis l'accent sur l'importance du renforcement des liens avec la Chine, la Russie, l'Inde et la Turquie afin de consolider la principale source de bénéfices de son pays.

Le chef d'état vénézuélien a souligné que le plan d'agressions de l'administration Trump inclut la traque des comptes en banque et des investissements dans le secteur des hydrocarbures et qu'il pourrait arriver jusqu'à un blocus sur l'industrie pétrolière vénézuélienne.

Nicolás Maduro a également demandé l'activation d'un plan spécial pour l'extension du projet de coopération régional Petrocaribe, un bloc formé de 18 pays des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163943-le-venezuela-promeut-des-alliances-strategiques-dans-le-secteur-petrolier>



Radio Habana Cuba